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Taiwán se compromete a retirar casi 800 estatuas de Chiang
Kai-shek

El gobierno de Taiwán se ha comprometido a retirar casi  800 estatuas de Chiang Kai-shek, el
dictador militar chino que gobernó la isla durante décadas bajo ley marcial, pero whose  legacy
sigue siendo un tema de debate controversial.
En 2024, el gobierno estableció un comité de justicia transicional para investigar el  mandato del
exgeneralísimo, quien fue presidente de la República de China (ROC) - en China y luego en
Taiwán -  hasta su muerte en 1975. Entre sus recomendaciones estaba quitar las miles de
estatuas de espacios públicos.
Hablando ante el legislativo  de Taiwán el lunes, el funcionario de gabinete Shih Pu dijo que el
Ministerio del Interior eliminaría rápidamente las 760  que aún remained. La promesa fue en
respuesta a la crítica de que el gobierno no se estaba moviendo rápidamente  enough.
Taiwán está salpicado de estatuas de Chiang, y durante años el gobierno y la sociedad han
estado debatiendo qué hacer  con ellas, en particular la más grande dentro del Salón
Conmemorativo Chiang Kai-shek en Taipéi. Muchos ya se han ido  - a menudo trasladados a un
parque en el norte de Taipéi, que ahora es famoso por las miles de  semejanzas de Chiang
arregladas alrededor del terreno.

Retirada de estatuas de Chiang Kai-shek en Taiwán

El gobierno de Taiwán se ha komprometido  a retirar casi 800 estatuas de Chiang Kai-shek.●

El Ministerio del Interior eliminará rápidamente las 760 que permanecen.●

La decisión es en  respuesta a la crítica de que el gobierno no se está moviendo rápidamente
enough.

●

Taiwán está salpicado de estatuas de Chiang.●

Muchas  ya se han ido, especialmente la más grande en Taipéi.●

El lunes, Shih dijo que el ejército en particular había sido  lento en aceptar subvenciones
proporcionadas como incentivo para eliminar las estatuas.
"El Ministerio de Defensa ha dicho que necesita tener en  cuenta la tradición militar", dijo Shih
ante el legislativo.
El ministro de Defensa dijo la semana pasada que es una tradición  militar de ROC honrar a
Chiang, quien fundó sus academias de entrenamiento en China y luego en Taiwán, y que 
considera que los sitios militares son propiedad privada, informó South China Morning Post.
La promesa de eliminar las estatuas restantes se  produce después de las llamadas para avanzar
en la decisión aplazada sobre una estatua de Chiang en Taipéi que mide  más de seis metros y
está protegida por una guardia honorífica de la policía militar.
El debate sobre la herencia de  Chiang está dividido en gran medida a lo largo de las líneas del
partido, con el Partido Progresista Democrático gobernante  abogando por un alejamiento de los
homenajes en curso, mientras que el Partido Chiang KMT, ahora en la oposición, acusa  a ellos
de querer borrar la historia.
La herencia de Chiang ha siempre sido un punto de contención político en Taiwán.  Al final de la
guerra civil china en 1949, Chiang, el KMT y millones de seguidores huyeron a Taiwán en 
derrota. Él estableció el gobierno de la República de China en el exilio, y gobernó a la población



de Taiwán  bajo una ley marcial brutal durante décadas hasta su muerte en 1975, cuando el
poder se transfirió a su hijo.  Hasta el final de la ley marcial en 1987, como mucho como 140.000
personas fueron encarceladas y otras 3.000 a  4.000 ejecutadas por oposición real o percibida al
KMT.
Pero algunos en Taiwán dicen que esa herencia debe ser sopesada contra  los éxitos de Chiang,
señalando que también llevó a Taiwán por el camino de la prosperidad económica, luchó contra
los  Comunistas y los Japoneses, y fundó las academias militares de Taiwán. El KMT también
sigue existiendo como un partido político  importante.
El DPP se ha enfrentado a acusaciones de buscar "desinculturizar" Taiwán en su esfuerzo por
poner fin a la conmemoración  de Chiang. El partido mantiene una posición de soberanía de
Taiwán en contraste con el abrazo del KMT de los  lazos históricos y culturales de Taiwán con
China. El KMT también se ha opuesto a la comisión de justicia transicional  y sus hallazgos
adversos en contra del partido.
Hsu Yu-chien, el subdirector asistente de asuntos internacionales del KMT, dijo que Taiwán  es
una sociedad diversa y que el DPP no debería ser "impusiendo [su] ideología".
"Creemos que es muy importante para el  gobierno actual reflexione más sobre la memoria
histórica de varios grupos de personas."

Carlos Alcaraz, campeão do Wimbledon mais uma vez,
sonha estrela bet 1 real ser um dos maiores de todos os
tempos

O espanhol  Carlos Alcaraz venceu seu segundo título consecutivo do Wimbledon no domingo,
derrotando o sete vezes campeão Novak Djokovic por 6-2,  6-2, 7-6 (4), elevando seu total de
grand slams para quatro antes de completar 22 anos.
"Obviamente é um  ótimo início da minha carreira, mas tenho que continuar", disse Alcaraz, que é
apenas o sexto homem a fazer o  duplo de Roland Garros e Wimbledon.
"É uma sensação maravilhosa sequer pensar estrela bet 1 real ser o vencedor do Aberto da 
França e do Wimbledon no mesmo ano, o que poucos jogadores fizeram. É incrível. Eu tento
perceber que venci o  Wimbledon duas vezes e tento sentir como se fosse a mesma sensação do
ano passado."

Alcaraz ainda quer mais

Alcaraz  disse que não definiu uma meta para quantos slams ele acha que pode vencer. "Eu não
sei o que é  o meu limite", ele disse.
"Eu não quero pensar a respeito disso. Eu apenas quero continuar desfrutando do momento, 
apenas continuar sonhando. Vamos ver se no final da minha carreira vai ser 25, 30, 15, quatro.
Não sei. Todo  o que quero dizer é que quero continuar desfrutando e ver o que o futuro me
trará."
O bicampeão  disse que aproveitou o mau desempenho de Djokovic nos dois primeiros sets.
"Obviamente foi uma grande partida para mim. Obviamente  Novak não jogou seu melhor nos
dois primeiros sets, muitos erros. Eu aproveitei disso", disse Alcaraz.

Novos rostos no topo  do tênis

Alcaraz agora venceu dois dos três grand slams do ano, o número 1 do mundo Jannik Sinner
venceu  o outro e diz que gosta da rivalidade. "Eu acho que ser com Jannik, 21 anos, 22, 23
anos, no  topo do ranking, vencendo os grand slams, acho que é bom para o tênis ter novos
rostos vencendo as coisas  grandes e brigando pelos torneios grandes.
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"Estou muito feliz por ele estar lá. Como disse muitas vezes, temos uma  ótima rivalidade, como
jovens jogadores que estão surgindo, brigando por essas coisas também. Acho que é ótimo para
o esporte,  para o tênis e acho que para os jogadores, também."

Ainda há muito a ser feito

E Alcaraz disse que  ainda há muito a ser melhorado. "Acho que tenho que melhorar tudo, acho
que sim. Meu forehand, neste nível, acho  que pode ser melhor. Todo ano deve ser melhor.
"Acho que meu jogo estrela bet 1 real geral acho que pode ser  melhorado e lidar com as
situações. Não posso parar assim. Tenho que continuar crescendo e continuar melhorando."
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